

言葉の力 「はじめは苦しくてつらいことが、自分を成長させてくれます。とにかく前に一步を踏み出してみる。そうすれば、花咲く時は必ずやってきます」(星野富弘)

松陽便り 第128号

音楽科卒業生ミニコンサート

2月18日(火)放課後 本校音楽科卒業生の児嶋頭一郎さんがミニコンサートを披露してくれました。

児島さんはドイツのハンブルクに在住していますが3/28(土)に柏でピアノリサイタルが行われるため帰国中。後輩達のために母校に立ち寄って素敵な演奏を行ってくれました。児嶋さん本当にありがとうございました。

(プロフィール紹介)

柏市立中原中学校より本校音楽科に入学。

卒業後、渡独。ハンブルク国立音楽演劇大学学士を経て、同大学修士課程で学ぶ。

また、イタリアのフィエーゾレ音楽学校にて研鑽を積んだ。

現在は、グラーツ国立音楽大学指揮科で学んでいる。

これまでに数々の国内外のコンクールに優勝・入賞を果たす。

2015年、右手の局所性ジストニア発症により右手の機能を失った際、音楽家としての危機を迎える。

失意のどん底の中、左手のためのレパートリー開拓のための研究を始める。

コンクールへの挑戦も再開。

他の全参加者が普通に両手で演奏する中、ただ一人、左手での演奏を行い、優勝・入賞を果たした。

ベルリン国際音楽コンクール銀賞、マンハッタン国際音楽コンクールではグランプリと併せて、マネージメント賞を受賞。

カーネギーホールで行われた受賞者コンサートに招聘された。





<http://blog.livedoor.jp/ryulst2009/archives/54939336.html>